



VETOQUINOL VA COMMERCIALISER ET DISTRIBUER VETPROFEN AUX ETATS-UNIS

Lure le 28 novembre 2007 – **Vétoquinol annonce avoir signé un accord avec GeoPharma pour distribuer et commercialiser un médicament anti-inflammatoire, analgésique et anti pyrétiq**ue aux États-Unis, sous le nom Vetprofen.

Les ventes attendues de Vetprofen, en année pleine, devraient atteindre une part significative du chiffre d'affaires réalisé par Vétoquinol sur le territoire américain. La commercialisation du Vetprofen aux États-Unis va renforcer la position de Vétoquinol dans l'un de ses domaines forts, la gestion de la douleur et de l'inflammation.

Ce nouveau médicament, dont le principe actif est le carprofène, sera produit par GeoPharma, qui a reçu des autorités américaines (FDA) l'autorisation de fabriquer cet anti-inflammatoire non stéroïdien. Vetprofen, destiné aux chiens, permet de traiter les douleurs habituellement causées par l'arthrite ou par les suites de la chirurgie orthopédique.

Dan Schildgen, Directeur du développement de Vétoquinol US s'est félicité de cet accord :
« Vetprofen est une excellente opportunité pour Vétoquinol en termes d'espèces, de classes thérapeutiques et de couverture géographique. La distribution de Vetprofen va nous permettre de compléter sensiblement notre gamme de médicaments, qui enregistre déjà de belles performances, et renforcer notre présence sur le 1^{er} marché mondial de la santé animale. Cet accord intervient 10 mois après le doublement de notre réseau commercial américain et va nous permettre de capitaliser sur cette extension. »

Vétoquinol confirme par la même occasion une activité très soutenue en termes de lancements de nouveaux produits :

- ➔ En anti infectieux, l'extension du Marbocyl S en Europe.
- ➔ Lancement international, avant la fin de l'année 2007, d'un produit dans la cardiologie-néphrologie.
- ➔ Lancement européen, en tout début 2008, d'un médicament dans la gestion de la douleur et de l'inflammation.

Prochain rendez-vous : Jeudi 24 janvier 2008, Chiffre d'affaires annuel

A propos de Vétoquinol

Fondé en 1933, Vétoquinol est un laboratoire pharmaceutique vétérinaire indépendant, positionné à la fois sur les animaux de rente et les animaux de compagnie.

Dédié à la santé animale, ce groupe familial est le 12^e laboratoire mondial et réalise près de 80% de son chiffre d'affaires à l'international.

Son activité s'étend de la recherche à la production et à la commercialisation de médicaments et de produits diététiques. Positionné dans le domaine curatif, Vétoquinol développe une expertise dans 3 grands domaines thérapeutiques : anti-infectieux, douleur et inflammation, cardiologie-néphrologie.

Le groupe distribue aujourd'hui ses produits dans une centaine de pays (Europe, Amérique du Nord, Asie), en s'appuyant sur ses 18 filiales et un réseau de 110 partenaires distributeurs. La société emploie près de 1 300 personnes dans le monde.

Pour plus d'informations : www.vetoquinol.com.

NOTRE METIER : L'ANIMAL. NOTRE ATOUT : L'HOMME

Pour toute information, contacter :

VETOQUINOL

Direction financière

Marie-Josée AUBRY ROTA

Tél. : 03 84 62 59 88

relations.investisseurs@vetoquinol.com

KEIMA COMMUNICATION

Relations investisseurs

Emmanuel DOVERGNE

Tél. : 01 56 43 44 63

emmanuel.dovergne@keima.fr

Relations presse

Alix HÉRIARD DUBREUIL

Tél. : 01 56 43 44 62

alix.heriard@keima.fr